



Beispielbehälter auf den Recyclinghöfen zur Ansicht bereit

Auf den Recyclinghöfen des Landkreises Heilbronn stehen ab sofort Beispielbehälter zur Ansicht bereit. Bürgerinnen und Bürger können sich dort über die verschiedenen Behältergrößen informieren, die ab dem kommenden Jahr eingeführt werden.

Diese dienen als Anschauungsobjekte für die bevorstehende Bedarfsabfrage, bei der Grundstückseigentümer bzw. Hausverwaltungen und Betriebsinhaber ihre gewünschten Behälter bestellen können. Weitere Informationen zur Bedarfsabfrage finden Sie in der Abfall-App unter „News“



“ABFALL APP LANDKREIS HEILBRONN”
jetzt kostenlos herunterladen und Termin-
erinnerungen per Push-Nachricht erhalten.